



立川市立第七小学校
第4学年 学年便り
令和7年10月1日(水)
No. 7 10月号

10月は、運動会があります。9月末からダンスの練習が始まりました。3年生との合同ですが、「4年生は3年生の見本となるように」という声掛けにしっかり反応し、立派な態度で練習に臨んでいます。ダンスの一部を自分たちで考えたり、団体競技「棒引き」の作戦を考えたりしていきます。そのような場面での活躍も大いに期待しています。演技だけでなく係活動にも精一杯取り組んでいる姿にもご注目ください。

立川市民科の学習で、福祉について学習しています。夏休み前に、聴覚障害についての学習をしました。夏休みには、ポスター描きにご協力くださいありがとうございました。2学期になって、アイマスク体験や車いす体験を行いました。特に車いす体験は、社会福祉協議会や地域包括支援センター、介護ショップふくじゅ草の方々にたくさんのご協力をいただき、介助、自走、電動等、様々な体験を行うことができました。この体験は福祉への興味の入口として、今後、自分と周りの人々との関係を考えしていく助けとなればいいなあ、と思っています。これを基に、調べ学習を行い、市民科公開授業での発表に繋げていきたいと思います。

これから行事や学習も一つ一つしっかりと取り組んで、実りの多い秋にしていきたいです。

10月 学習予定



国語	一つの花 くらしの中の和と洋 つなぐ言葉
社会	地域で受けつがれてきたもの
算数	がい数の使い方と表し方 計算のきまり
理科	秋と生き物 理科室で安全に実験しよう
音楽	にっぽんのうたみんなのうた 目指せ楽器名人
体育	体つくり運動 マット運動 ネット型ゲーム
図工	ゴムでゴー！ゴー！ゆめの乗り物 エイサー太鼓作り
総合	環境教育「グリーンカーテン」(ゴーヤーを育てる) みんなが暮らしやすい町を考えよう(立川市民科)
道徳	伝統文化の尊重 相互理解・寛容 自然愛護 友情・信頼
外国語	アルファベットで文字遊びをしよう

運動会について

先週配布いたしましたエイサー通信をご確認いただき、期日までに運動会の準備をよろしくお願ひいたします。